
Bürgerschaft am 26.01.2023 TOP 8.1 
 
Einwohnerfragestunde 
 
Einreicher: Jörg Diedrichsen 
  
 
Es antwortet: Herr Bogusch 

 
Anfrage: 
 
1. Ist es der Verwaltung bekannt, dass durch den Ausbau der Straße „Bungalowsiedlung“ 

nun Wanderer und andere nichtmotorisierte Verkehrsteilnehmer vorsätzlich gefährdet 
werden? 

 
2. War es der Verwaltung bewusst, dass durch diese Maßnahme die Über- und 

Fehlnutzung des Naturschutzgebietes Halbinsel Devin noch gefördert wird? 
 
 

Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrter Herr 
Diedrichsen, 
 
in der Straße „Bungalowsiedlung“, die zum Naturschutzgebiet Halbinsel Devin führt, ist kein 
Ausbau der Straße erfolgt. 
Aus Gründen der Verkehrssicherheit wurden lediglich durch das Amt für stadtwirtschaftliche 
Dienste, Abteilung Straßenunterhaltung, Schlaglöcher im Straßenbereich aufgefüllt. Nach 
Auffassung der Verwaltung haben die Arbeiten weder zu einer vorsätzlichen Gefährdung des 
Fußgängerverkehrs geführt noch zu einer Förderung einer etwaigen Über- und Fehlnutzung 
des Naturschutzgebietes Halbinsel Devin. 
 
 
gez. Dr. Raith 


